

# Hernán Rivera en la cresta de la ola

Escritor chileno, autor de "La Reina Isabel cantaba rancheras" fue galardonado con importantes reconocimientos en España y Francia

El escritor chileno Hernán Rivera Letelier afirmó que se siente "como caminando en el aire" tras haber recibido el viernes simultáneamente dos importantes premios literarios en España y Francia. El autor de "La reina Isabel cantaba rancheras" fue galardonado con el Premio Arzobispo Juan de San Clemente, que otorga anualmente el Instituto Rosalía de Castro, de Santiago de Compostela, y el ministerio de Cultura francés le nombró Caballero de la Orden de las Artes y de las Letras.

"Esto es de marcianos, hasta hace poco era un minero y ahora soy un chevalier", comentó desde la norteña ciudad de Antofagasta Rivera Letelier, un escritor que en sus obras narra la realidad de los antiguos pueblos salitreros del norte de Chile. Rivera Letelier fue premiado en España por su obra "Fatamorgana de amor con banda de música", seleccionada como la mejor novela en castellano (el galardón se otorga además a las mejores obras en gallego y en lengua extranjera).

## REACCIONES

"Imagínate, me dan el premio a la mejor novela de habla española en España, y además en ámbitos que me importan mucho, como el lenguaje, y premian una obra, sin que esté haciendo lobby. Es mi trabajo el que cuenta. Es increíble", subrayó.

Conmovido, destacó que el mismo premio lo han recibido antes escritores de la talla de José Saramago, Javier Marías, Mario Vargas Llosa, Jostein Gaardner, Alejandro Baricco y Antonio Tabucchi.

Rivera Letelier, que también ha publicado las novelas "Himno del ángel parado en una pata" y "Los trenes se van al purgatorio", dijo haberse enterado de su nombramiento como Caballero de las Artes y las Letras de Francia por una carta de la ministra de Cultura de dicho país, Catherine Tasca.

Esta condecoración se otorga a personas que hayan contribuido a la cultura francesa y mundial con su creación artística y literaria y en el pasado también la han recibido otros chilenos como José Donoso, Francisco Coloane y Jorge Edwards.



Hernán Rivera Letelier, escritor chileno, manifestó estar emocionado con la obtención de importantes premios en Europa.

## Edwards "Nada es perfecto"

Edwards, premio Cervantes 1999 y un ávido detractor de Rivera Letelier, comentó escuetamente que "nada es perfecto" al enterarse de que éste había recibido el premio.

# Hernán Rivera en la cresta de la ola [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Rivera en la cresta de la ola [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile